
常連客各々の近況報告および「今日のテーマ」今年の抱負・目標 

 ・遠藤さんは、今年は健康第一を目標に、ほろ酔い酒場に参加することを楽しみしている。 

・後藤さんは、現在奥様と二人暮らしである。正月は娘さん家族や息子さん家族と過ごす 

ことができ楽しかった。 

目標は、友の会に若い人が入会してくれる手段として、SNS の勉強を始めた。速く使い 

こなせるようにしたい。 

・檜垣さんは、「明るく・楽しく・前向きに」をモットーにやっている。身体も良くなって

おり、年末も年始も仕事をしていた。温泉に行きたいと思っているので、近場の温泉か

ら攻めたい。旅行もしたい。PHP 関西本部に若者を入会させることを考えている。 

 目標は、多くの人の前で「自分の考えを発表する機会をつくる」ことを目指したい。 

・中根さんは、今年の 3 月で『古希：70 歳』を迎える。お酒も好きだが、歌も好きで以

前は AKB48 の「紙ヒコーキ」を持ち歌にしていた。今は「あいみょん」の曲を覚えた

いと努力している。 

 ・奥さんは、コロナ渦の中で仕事も思わしくなかったが、規制がなくなったので仕事が増 

えたきた。今年は事務所の継続なども考えながら、大いに儲けたいと思っている。 

 ・古川さんは、仕事がら年末は 30 日まで、新年は 4 日からと休みが少なかったが、友達 

と 1 泊 2 日で日光中禅寺湖の温泉に行って、骨休みをしてきた。温泉に入れたのは良 

かったと思っている。 

今年の目標は、筆書きで「前進」と書かれた書き初めを出してくれました。3 年前に書 

いたもので、コロナ渦に入ってしまったため、今まで塩津漬けになっていたものを、今 

年は「前進」に光を当てたいと思い公表した。 

 ・示野さんは、今年の予定としては、2 月に城崎温泉に家族旅行を計画している。PHP で 

は 2 月には松下幸之助の生誕祭に出席する。 

目標をパソコンで印字しており、「行くぞ！ 北海道・九州・沖縄」と書かれており、副 

会長としての立場で、全国を回るようです。追加して、インドネシアも入りました。ま 

た、島巡りもしたいとのことです。 

・武田さんは、年末は実家のある山形に戻り「餅つき」をされたようです。年明けは奥様

の実家のある茨城県の筑波まで行かれたようです。まだ、体力はあるようですので心配

はいらないかも・・・。 

今年の目標は、PHP の学び推進事業部の責任者として、いろいろな施策を提案している

ので,一つずつ実行していきたい。具体的な展開が図れるよう努力していきたい。 

（陰の声：大いに期待しています。） 

 ・若佐さんは、現在「己（おのれ）書」にはまっているようです。己書の意味は「自分だ 

けの書という意味で、まさに自分だけのオンリーワンの書」のようです。「自分の世界観 

を楽しく表現する新感覚の書」それが己書です。（マネジャー補足） 

・古江さんは、昨年 9 月に中津であった「唐揚げ大会」で、醤油だれと塩だれの唐揚げは

あったが、「味噌だれが」が無かったので、開発している話をされた（。何を言いたかっ

たのだろうかと、首をかしげる常連客も・・・。） 



2023 年の抱負を達筆な筆裁きで「素直な心」と、書き初めされておりました。流石に

ほろ酔い酒場の店主ですね。 

・林さんは、現在東京の自宅に戻っていることを伝え、年末年始には 3 年振りに、息子さ

ん夫婦とお孫さんと過ごした話や、年末は全国大会で知り合った福岡の浅川さんと、東

京の池袋で会った話などされました。縁を絶やさない。小さな縁でも繋げて行く努力を、

友の会でも実施していきたい。 

今年の目標は、「跳」の 1 字を筆書きしてきました。昨年が「歩」で一歩前に出ること

が出来たので、今年はウサギ年（私の干支でもある）にあやかり、はねる・おどる事に

より、周りを繁らされることができればと思い、この字にしたようです。 

 ・宗像さんは、山梨県の甲府で PHP の集まりに出た後参加してくれました。現在マンシ 

ョンの理事長をやってますが、この 3 月で任期交代となるので、その後は PHP 活動の

専念できるので、思い切ってやっていきたいと思っていると力強く語っていました。 

 （遠路はるばるご参加ありがとうございました。よほどほろ酔い酒場が居心地いのでしょ

うね。） 

 


